



COMUNICADO

INCENDIO EN SERVICIO DE EMERGENCIA HOSPITAL BASE HIGOS URCO – CHACHAPOYAS

En relación al incendio ocurrido esta madrugada en el Hospital Base Higos Urco de Chachapoyas, la Red Asistencial Amazonas del Seguro Social de Salud informa a la opinión pública lo siguiente:

- El incendio se registró hoy 14 de marzo del 2017 aproximadamente a las 3:00 a.m., el Servicio de Emergencia del Hospital Base Higos Urco de Chachapoyas, el cual sufrió daños en las salas de observación, de espera, en tópico de consulta médica y de enfermería.
- De inmediato, y con el fin de no afectar la atención de la población asegurada, las autoridades de este nosocomio dispusieron el acondicionamiento de uno de los ambientes del Servicio de Fisioterapia para la atención de los pacientes de Hospitalización y Sala de Observación. Asimismo, se colocó una carpa ubicada en el frontis de Emergencia para la atención de Laboratorio y Ecografías; y se acondicionó un local ubicado al lado del municipio para la atención de los pacientes de Emergencia.
- En ese sentido, se comunica a todos nuestros asegurados que la atención de emergencia y hospitalización se viene desarrollando en forma regular y parcialmente en Consultorios Externos hasta reestablecer las áreas afectadas y para lo cual la Dirección Médica está tomando todas las medidas necesarias.
- El origen del incendio es materia de investigación.

EsSalud pide las disculpas del caso a la población asegurada por los inconvenientes generados y reitera que seguirá trabajando para brindarles un mejor servicio.

OFICINA DE RELACIONES INSTITUCIONALES

